

LA MIRILLA

Un reputado chef que apuesta por la Ribeira Sacra

FRANCISCO ALBO
 francisco.albo@lavo.es

Dos variedades de uva tradicionales de la Ribeira Sacra —las llamadas merenzao y brancellao o albarello— protagonizan la primera aventura vitícola de **Diego Guerrero**, un reputado chef vasco afincado en Madrid que se ha animado a elaborar su propio vino. Lo hará en colaboración con la bodega Ponte da Boga, perteneciente a la empresa Hijos de Rivera, y utilizará para ello vinos de la cosecha del 2013. Con el apoyo de **Rubén Pérez** y **Domini-que Rojou**, respectivamente director técnico y enólogo de la bodega, Guerrero ha apostado por la elaboración de un tinto en el que entrarán al 50% cada una de estas dos variedades, hoy minoritarias, que fueron mucho más comunes antes de la gran plaga de filoxera del siglo XIX. Según apuntan desde Ponte da Boga, el proyecto se lleva a cabo «con vocación de sorprender a los aficionados que esperan siempre un menü de la zona». Una vez elegido el coupaje definitivo, ahora se procederá a ensamblar los vinos seleccionados, que llevan diez meses de crianza.

Para el próximo noviembre está previsto que el nuevo vino se ponga a disposición de los clientes de DSTAgE, el restaurante que Guerrero abrió recientemente en el barrio madrileño de Salesas. El chef se formó en las cocinas de establecimientos tan prestigiosos como **Martín Berasategui**, Goizako Kabi y El Bulli. Hasta hace unos meses, Guerrero fue director gastronómico del restaurante El Club Allard, para el que consiguió dos estrellas Michelin, y cuenta también en su haber con dos soles Repsol.



Diego Guerrero durante una visita a los viñedos de la bodega Ponte da Boga, que colabora en su primer proyecto enológico



ACOLLIDA

Recepción en Lugo aos nenos saharauís

O alcalde de Lugo, **José López Orozco**, e a concelleira de Benestar, **Ana González Abelleira**, recibiron ás dez familias de Lugo que acollen nenos saharauís este verán do programa «Vacacións en Paz». No acto tamén estivo **Habibulah Mohammed**, delegado saharauí para Galicia, e **Emilio Portela**, vicepresidente da Asociación Solidariedade Galega co Pobo Saharaí. Orozco agradeceu a labor das familias e pediu ao Goberno que actúe para acabar coa represión sobre o pobo saharauí. Este ano, ningún destes nenos pasará o verán no sur da provincia. - FOTO ÓSCAR CELA



ESO - F.P. BÁSICA
 BACHARELATO DE CIENCIAS E TECNOLOXÍA
 BACHARELATO DE HUMANIDADES E CIENCIAS SOCIAIS
 ADMINISTRATIVO - INFORMÁTICA - IMAXE PERSOAL

[a]pinguela

IES

ENSINO PÚBLICO
 CALIDADE CERTIFICADA

- Intercambios con Francia e Italia
- Cuale: Reforzo de Inglés
- Erasmus: Prácticas en Europa (Ciclos Superiores)
- Leonardo: Prácticas en Europa (Ciclos Medios)
- Programa de Mellora da Excelencia
- Contrato Programa: Reforzo para alumnos de ESO
- Club de Lectura
- Clases de Alemán
- Plan Proxecta